



Fête Tours-Angèle
avec Marie de l'Incarnation
11 avril 2015

Chers Tous,
Comment vous dire notre joie et notre reconnaissance ?
Depuis quelques temps et jusqu'en ce 11 avril, nous vous avons
contemplés :

- Vous vous êtes activés pour toutes sortes de préparatifs,
- De diverses manières, vous avez travaillé à mobiliser « vos troupes »
- Vous avez mis au service de tous votre cœur, votre disponibilité, votre énergie, votre imagination, vos connaissances et compétences, toutes sortes de ressources, de matériel et de talents
- Vous vous êtes retrouvés dans la joie, vous avez pèleriné, rencontré, joué, admiré, expérimenté, chanté, prié, servi
- Vous avez découvert et/ou fait découvrir un peu plus le réseau méricien, sa spiritualité, son esprit d'unité, de fête ...
- Vous avez célébré ensemble, et peut être même, ... vous avez fait l'expérience que nous étions là, toutes deux, au milieu de vous

Alors, nous vous disons MERCI et BRAVO et aussi, recommencer
bientôt !

Angèle et Marie de l'Incarnation

